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Emblematica la disastrosa situazione della ex cascina Cassinazza a ridosso della Statale Paullese

PANTIGLIATE, IL SINDACO FRANCO ABATE
DICHIARA GUERRA AI CRIMINALI AMBIENTALI
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Bocciatura DdL Zan, due opinioni

n. 19 - 03 novembre 20212 Politica 7 GIORNI - redazione@7giorni.info

cale, protezione civile,
Edilizia (privata, pubblica,
e scolastica), Lavori pub-
blici, demanio e patrimo-
nio, Commercio e attività
produttive. 
A Daniele Pinna (36 anni)
coordinatore cittadino
della Lega vanno le dele-
ghe a: Sport e tempo libe-
ro, Politiche giovanili, Tu-
tela e diritti degli animali,
Servizi Generali, Urp, Sta-
to civile, Anagrafe, Eletto-
rale, Statistica, Segreteria
generale. 
L’altro Assessore della Le-
ga è Pietro Scialpi (55 an-
ni) con deleghe a: Bilan-
cio, Tributi ed Entrate (tut-
te), Economato, Parteci-
pate, Controllo di gestio-

Peschiera, ecco la Giunta Moretti: a FdI e Lega due 
assessorati ciascuno, alla Lista Moretti il quinto assessorato

Redazione

Tutte le nomine: Vicesindaco con deleghe all’Istruzione e trasporti Stefania Accosa (FdI); Assessore alla Sicurezza e attività
produttive Roberta Castelli (FdI); Assessore allo Sport, Urp e Politiche Giovanili Daniele Pinna (Lega); Assessore al Bilancio 
e ai Tributi Pietro Scialpi (Lega); Assessore alle Pari opportunità, ai Servizi sociali Beatrice Rossetti (Lista Civica Moretti 
Sindaco). Mario Orfei (F.I.) Consigliere delegato.

la Giunta del neo sindaco Augusto Moretti

Il sindaco Augusto
Moretti ha varato la
Giunta, tre donne e

due uomini. 
Due posti a Fratelli d’Italia
primo partito della coali-
zione che si aggiudica an-
che la carica di Vicesinda-
co assegnata al coordina-
tore cittadino del partito
di Giorgia Meloni, la gio-
vane Stefania Accosa
(31anni), a cui vanno le
deleghe: Politiche per
educazione e istruzione,
Biblioteca, Cultura, Eventi,
Comunicazione. Trasporti
e Viabilità. Ambiente,
agricoltura ed ecologia.
Politiche per il green e il
digitale e per la partecipa-
zione a bandi di finanzia-
mento Rapporti con il
Consiglio Comunale. 
L’altro Assessore di Fratelli
d’Italia è Roberta Castelli
(37 anni), attuale consi-
gliere comunale a Paullo,
che avrà le seguenti dele-
ghe: Sicurezza, Polizia Lo-

ne, Semplificazione. 
L’Assessore della Lista civi-
ca Moretti Sindaco è la
giovanissima 26enne Bea-
trice Rossetti, a cui vanno
le seguenti deleghe: Poli-
tiche di promozione e tu-
tela della salute, Servizi
sociali: minori, Sostegno
alle famiglie, Anziani, fra-
gili, Soggetti a rischio di
emarginazione, Politiche
per l'abitare, Politiche per
il lavoro, Politiche distret-
tuali del piano di zona, As-
sociazioni, Pari Opportu-
nità. 
Le deleghe riguardanti Ur-
banistica, Servizi legali,
Rapporti istituzionali, Ge-
stione fondi PNNR, Perso-
nale, Contratti e gare ri-

mangono in seno al sinda-
co Augusto Moretti (52
anni). 
La prima cosa che salta al-
l'occhio è come il sindaco
Moretti non abbia avuto
timori ad assegnare le de-
leghe ai giovani: le tre
donne nominate hanno
un età media di 31 anni. I
sei componenti della
Giunta, sindaco compreso
hanno una età media di
39,5 anni.
A Forza Italia esclusa
dall’esecutivo va una spe-
ciale incarico del Sindaco:
Mario Orfei è stato nomi-
nato Consigliere Delegato
per il Commercio, le Atti-
vità produttive; Bilancio e
Tributi.

«La bocciatura del Ddl Zan
è una vittoria per la demo-
crazia, la libertà di opinio-
ne e di coscienza e la liber-
tà educativa delle famiglie
italiane. Abbiamo sventa-
to il lavaggio del cervello
di milioni di bambini nelle
scuole italiane da parte
degli attivisti Lgbt». Lo di-
chiara il presidente di Pro
Vita & Famiglia Toni Bran-
di commentando l’appro-
vazione (154 favorevoli,
131 contrari e 2 astenuti)
in Senato della mozione di
non passaggio al voto de-
gli articoli del Ddl Zan pre-
sentata dalla Lega e da
Fratelli d’Italia, mozione
che riporta il Ddl in Com-
missione Giustizia e di fat-
to ne paralizza i lavori sine
die.
«Siamo orgogliosi del ruo-
lo centrale svolto dalle
campagne di Pro Vita &
Famiglia in Italia contro il
Ddl Zan, attraverso peti-
zioni, manifestazioni di
popolo, un documentario,
la presenza mediatica e la
voce sempre presente
contro ogni censura» ag-
giunge Jacopo Coghe, vi-
cepresidente della Onlus.
La replica di Arcigay:
«I numeri della votazione

con cui il Senato ha affos-
sato il testo Zan contro
l'omotransfobia sono ine-
sorabili: la nostra classe
politica è in larga maggio-
ranza omofoba - afferma
Gabriele Piazzoni, segre-
tario generale di Arcigay-.
Il margine con cui la mag-
gioranza del Senato si è
espressa - aggiunge - va
ben oltre i confini delle de-
stre, dei finti liberali di For-
za Italia o dei cinici arram-
picatori di Italia Viva. Ci
sono responsabilità anche
all'interno delle forze poli-
tiche in cui militano i par-
lamentari primi firmatari
del testo. Insomma: c'è
una responsabilità diffusa
della politica, che ne esce
fotografata in maniera
implacabile. Questo Parla-
mento non è stato all'al-
tezza delle sfide di questo
tempo, l'argine all'omo-
transfobia continuerà a
porlo il Paese, le rete infor-
mali, le associazioni, tutte
le persone di buona volon-
tà. Non lo Stato, che anco-
ra una volta si gira dall'al-
tra parte. Ringraziamo co-
loro i quali si sono battuti,
a tutti gli altri consegnia-
mo la nostra vergogna»,
conclude.
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illegalmente ogni genere
di rifiuto. Così fin dai pri-
mi mesi dopo lo stop dei
lavori, sono cominciati gli
abbandoni di ogni genere
di spazzatura: dalle auto
rubate ai materiali di ri-
sulta; da mobili e vettova-
glie smaltiti negli sgom-
beri e nelle ristrutturazio-
ni, a bidoni con ogni ge-
nere di liquido pericolo-
so; da pneumatici anche
di mezzi pesanti a batte-
rie esauste di ogni tipo; a
scarti di lavorazioni indu-
striali a materiali tessili e
provenienti da laboratori
di conceria.
7giorni nel corso di questi
15 anni ha svolto nume-
rosi articoli denunciando
la situazione, proponen-
do soluzioni percorribili
per fermare gli inquinato-
ri, a partire dalla chiusura
di quella timida sbarra
posta all’ingresso della
strada. Sbarra che co-
munque non è mai stata
chiusa a dovere dagli agri-
coltori che lavorano quei
campi, che evidentemen-
te reputavano superfluo

Pantigliate, il sindaco Franco Abate dice stop alla discarica
abusiva alla Cassinazza: «Pronti ad emettere un’Ordinanza»

Giulio Carnevale

Il primo cittadino in una video intervista a 7giorni spiega che è arrivato il momento di usare gli strumenti 
che la legge consente per ottenere la bonifica dell’area della Cassinazza immersa nel Parco Agricolo Sud Milano

Franco Abate basito davanti a una delle discariche abusiva della Cassinazza

C’era una volta la
Cassinazza, una ca-
scina lombarda del

XIX secolo, abbattuta nel-
la primavera del 2005 no-
nostante il parere contra-
rio dell’ente Parco Agrico-
lo Sud Milano che non ve-
deva nel Piano di recupe-
ro previsto dalla proprietà
il rispetto del manteni-
mento della struttura ori-
ginaria. Il piano fu appro-
vato lo stesso in Consiglio
comunale e si diede il via
ai lavori. Pronti via la ca-
scina fu completamente
abbattuta non rispettan-
do il Piano di recupero
depositato, le autorità lo-
cale misero sotto seque-
stro tutta l’area, negli an-
ni successivi l’operatore
falli e portò i libri in tribu-
nale, da quel giorno è un
curatore fallimentare a
curare la liquidazione co-
atta della società. La vi-
cenda non ebbe conse-
guenze legali per l’Ammi-
nistrazione comunale di
allora guidata da Ottavio
Carparelli, non era certo
da addebitare al Sindaco
il fatto che l’azienda che
svolse i lavori snaturasse
il progetto, ma il fatto sta
che le scelte politiche di
realizzare un Piano di re-
cupero residenziale in
quell’area diedero il via al
disastro. Poi alla fine del
2005 è arrivata l’approva-
zione del raddoppio della
Paullese, e negli anni suc-
cessivi sono intervenuti
tutti i lavori che ci hanno
portato ai nostri giorni.
Città Metropolitana di Mi-
lano ha realizzato le ope-
re compensative quali la
passerella a scavalco della
Paullese, la ciclabile Ri-
sorgimento – De Gasperi;
la strada parallela alla ex
Statale 415 che portava
all’insediamento urbani-
stico previsto con il Piano
di Recupero della Cassi-
nazza; e altre opere dal
lato del Centro Commer-
ciale Paullese. Quella
strada verso la ormai ex
Cassinazza è diventata
l’autostrada dell’immon-
dizia. Di notte e a volte
anche di giorno è percor-
sa da chi intende smaltire

perder due minuti per
mettere in sicurezza il ter-
ritorio. Oggi quel manu-
fatto insufficiente di per
sé a fermare gli sporcac-
cioni, è stata abbattuto
dalle aziende incaricate al
taglio dell’erba da Città
Metropolitana di Milano.
Città Metropolitana, pri-
ma Provincia di Milano,
che di fatto non ha mai
messo a disposizione del
Comune di Pantigliate la
passerella ciclopedonale,
gli ascensori, l’area del
sovrappasso, la strada per
la Cassinazza e la pista ci-
clopedonale tanto che so-
no state tutte vandalizza-
te e rese inservibili a cau-
sa dell'incuria e della
mancata manutenzione.
16 anni dopo, il Sindaco
di Pantigliate Franco Aba-
te è riuscito a portare a
casa un bel risultato dal
punto di vista ambienta-
le. Nel nostro articolo del
20 ottobre abbiamo illu-
strato l’accordo con Città
Metropolitana di Milano
per ripristinare l’area del
sovrappasso. Ma oggi sia-

mo riusciti a far prendere
un altro impegno al sin-
daco. Per farlo abbiamo
accompagnato il primo
cittadino nell’area della
Cassinazza dove, fra orti
abusivi con verdure che
crescono fra una lastra di
amianto e acidi di batte-
rie esaurite, fra decine di
alveari di operose api che
producono Miele in una
zona degradata, appaio-
no come funghi ogni gior-
no cumuli di macerie e
spazzatura di ogni tipo.
Alla vista di tutto ciò il
sindaco Franco Abate si è
impegnato a emettere
una Ordinanza di sgom-
bero per bonificare l’area
della Cassinazza e le are
agricole adiacenti qualora
entro pochi giorni, i re-
sponsabili dei terreni non
diano seguito all’avviso di
sgombero bonario. Nel vi-
deo a corredo di questo
articolo Franco Abate si
impegna formalmente a
dire stop a questa vergo-
gna sita nel Parco Agrico-
lo Sud Milano.

Il sovrappasso sulla Paullese ri-
pristinato entro la fine dell’anno

L’accordo ratificato nel
Consiglio comunale del 9
settembre 2021 mette
nero su bianco i termini
con cui Città Metropolita-
na di Milano e Comune di
Pantigliate metteranno
mano all’area del sovrap-
passo sulla Paullese e alle
opere connesse della ci-
clopedonale nel tratto-
Viale Risorgimento – Via
De Gasperi, che versano
in una situazione disa-
strosa da parecchi anni. In
pratica il Comune di Pan-
tigliate restituirà a Città
Metropolitana di Milano
180 mila euro circa dei
200 mila euro ricevuti da
nel 2009 dall’allora Pro-
vincia di Milano, come
prima tranche di un con-
tributo per la realizzazio-
ne di due rotonde sulla
S.P. 182 Pantigliate – Ro-
dano mai realizzate. Que-
sti soldi, accantonati nel
Bilancio dell’Ente comu-
nale, saranno reinvestiti
immediatamente per la
realizzazione delle opere
di manutenzione straordi-
narie atte a ripristinare
l’utilizzo del sovrappasso
e della pista ciclopedona-
le che corre parallela alla
nuova Paullese e collega
viale Risorgimento, via De
Gasperi e la passerella
che porta al centro com-
merciale al di là della
Paullese.
L’accordo prevede la rea-
lizzazione dei seguenti la-
vori entro il 31 dicembre
2021 (Lotto 1): ripristino
degli impianti elettrici e
degli impianti di pubblica
illuminazione del sovrap-
passo e della pista ciclo-
pedonale; installazione di
videosorveglianza da con-
nettere all’impianto co-

munale esistente presso
l’area del sovrappasso; la
sistemazione e la piantu-
mazione di nuove essen-
ze nella duna antirumore
posta in fregio alla S.P. ex
S.S.Paullese 415 a fianco
della pista ciclopedonale,
e il ripristino del’impianto
di irrigazione da ambedue
i lati della pista; la sostitu-
zione di quello che rima-
ne della pensilina della
fermata del bus sul lato di
via De Gasperi; la manu-
tenzione e il ripristino dei
manufatti stradali inse-
diati dal lato del “Paullese
Center”; il rifacimento
della segnaletica orizzon-
tale e verticale; il ripristi-
no dei dissuasori a prote-
zione del marciapiede fi-
no all’intersezione con la
strada consortile Via Vec-
chia Paullese. Da quel
momento l’area verrà
presa in carico dal Comu-
ne di Pantigliate che ne
dovrà garantire la manu-
tenzione ordinaria, la pu-
lizia e la sorveglianza. Il
Lotto 2 invece prevede la
realizzazione di uno stu-
dio di fattibilità che termi-
ni il suo iter entro la fine
del 2022. La redazione del
progetto è finalizzato a
realizzare due rampe ci-
clopedonali in sostituzio-
ne degli ascensori fuori
uso da almeno 10 anni
che verranno dismessi. I
lavori per la realizzazione
del secondo Lotto do-
vranno cominciare entro
il 30 giugno 2023. Nel ca-
so non fosse possibile
realizzare le rampe si pen-
serà a realizzare il passag-
gio ciclopedonale lungo la
vecchia strada consortile
all’altezza della rotonda di
Vigliano di Mediglia.

Franco Abate spiega i termini dell’accordo 
con Città Metropolitana di Milano 



n. 19 - 03 novembre 2021
5Politica7 GIORNI - redazione@7giorni.info

Antonio Malfetto-
ne, assessore a
Cultura, Manife-

stazioni e Politiche giova-
nili del Comune di Panti-
gliate, entra a far parte
del Consiglio metropoli-
tano. È stata infatti ap-
provata la surroga dei
nuovi consiglieri metro-
politani a seguito delle
elezioni Amministrative
tenutesi lo scorso 3 otto-
bre. Nello specifico, Mal-
fettone subentra ad Ales-
sandro Braga. Daniele
Mandrini, consigliere co-
munale di Cernusco sul
Naviglio, prende invece il

posto di Arianna Censi,
nominata neo assessore
alla mobilità del Comune
di Milano, mentre il seg-
gio di Marco Carrettoni,
della lista Movimento
5Stelle, resta vacante per
mancanza di surrogabili.
Intanto Il sindaco metro-
politano, Giuseppe Sala,
ha comunicato la nomina
della consigliera Michela
Palestra quale nuova vi-
cesindaco della Città me-
tropolitana, in sostituzio-
ne sempre di Arianna
Censi. Sindaco di Arese,
Palestra mantiene le de-
leghe all’Ambiente e la

Pantigliate: Antonio Malfettone 
nel Consiglio di Città Metropolitana
Il prossimo 19 dicembre si terranno le elezioni per il rinnovo 
del Consiglio. Palestra nuovo vicesindaco al posto di Arianna Censi

PESCHIERA BORROMEO

Zagaria entra in Consiglio insieme a Lauretta e Nuvoli

Sabino Zagaria, 51 anni residente nella
frazione di Mezzate, questa mattina ha
firmato in Municipio l'accettazione della
carica elettiva. Sarà il terzo membro del
Gruppo consiliare di Fratelli d'Italia, insie-

me a Davide Lauretta e Andrea Bruno
Nuvoli. Il neo consigliere comunale ha
occupato il posto nell'emiciclo cittadino
lasciato libero da Stefania Accosa, prima
degli eletti, e nominata Vicesindaco.

PAULLO

Roberta Castelli, lascia il Consiglio al suo posto Daniela Lupi
«Ieri è stata la mia ultima seduta d’Aula
come consigliere comunale di Paullo:
questa mattina ho dato le dimissioni.
Non finisce però il mio impegno politico
per Paullo, che porterò avanti con lo stes-
so impegno e la stessa voglia di fare il be-
ne del mio paese. Io continuo a vivere qui
e contino a lavorare perché Insieme Per
Paullo cresca e sia pronto per le prossime
elezioni. Al mio posto in Consiglio suben-
trerà Daniela Lupi, che sono certa mette-
rà tutta se stessa in questo impegno. La
mia scelta di lasciare è infatti stata condi-
visa con tutto il gruppo di Insieme Per
Paullo, al fine di far crescere Daniela e
rafforzare la nostra presenza sul territo-
rio con un gruppo sempre più forte e
sempre più radicato. Comincio il mio la-
voro come assessore a Peschiera Borro-

meo e anche questo ho voluto che fosse
legato a Paullo. Le mie deleghe infatti
comprendono anche il Commercio e que-
sto mi permetterà di creare una rete sul
territorio di cui beneficeranno non solo
Peschiera ma anche i paesi limitrofi e del
sud est Milanese. Ringrazio Fratelli d’Ita-
lia che mi ha voluta in questo ruolo e ha
creduto in me» ha dichiarato Roberta Ca-
stelli, assessore di Fratelli d’Italia a Pe-
schiera Borromeo. «Accetto volentieri
l’incarico di Consigliere Comunale che mi
darà la possibilità di mettere a disposizio-
ne la mia esperienza personale e profes-
sionale al servizio dei miei concittadini
paullesi. Auguro a Roberta Castelli un
buon lavoro per il suo nuovo incarico di
Assessore nel comune di Peschiera Borro-
meo», ha dichiarato Daniela Lupi.

presidenza del Parco
Agricolo Sud Milano, alle
quali si aggiunge anche la
delega alla Pianificazione
Territoriale. Inoltre il Sin-
daco metropolitano ha
anche indetto le elezioni
per il rinnovo del Consi-
glio metropolitano per
domenica 19 dicembre
prossimo. Il Consiglio me-
tropolitano è composto
da 24 membri eletti a suf-
fragio ristretto dai sindaci
e dai consiglieri comunali
dei comuni della città
metropolitana, con voto
ponderato (Legge
56/2014, art.15). 

Il Consiglio metropolitano Nel riquadro Antonio Malfettone

PESCHIERA BORROMEO

Il 5 novembre, la prima seduta del Consiglio comunale 
Così è stato deciso. A Peschiera Borro-
meo dopo quasi 20 mesi torna il Con-
siglio comunale in presenza. 
Venerdì 5 novembre 2021 alle ore
21.00, l’era Moretti comincerà al Cine-
ma teatro “De Sica in via Don Luigi
Sturzo 25. Per l’occasione la struttura
comunale si trasformerà nell’Aula
Consiliare. 
La grande capienza del teatro, più di
400 posti, nelle intenzioni dovrebbe
incoraggiare la partecipazione della
cittadinanza. 
Si potrà accedere solo con Green Pass
e con mascherina di protezione indivi-
duale correttamente indossata. 
Ecco l’ordine del giorno:
1) Esame delle condizioni degli eletti
alla carica di Sindaco e di Consigliere

Comunale e convalida degli eletti;
2) Giuramento del Sindaco;
3) Comunicazione dei componenti la
Giunta Comunale;
4) Elezione del presidente e del vice-
presidente del Consiglio Comunale;
5) Presentazione delle linee program-
matiche relative alle azioni e ai pro-
getti da realizzare nel corso del man-
dato;
6) Adesione ai gruppi consiliari e desi-
gnazione dei capigruppo;
7) Elezione della commissione eletto-
rale comunale;

CERRO AL LAMBRO

Pronta la Giunta del nuovo sindaco Gianluca Di Cesare
Mercoledì 20 ottobre, con il Consiglio
comunale di insediamento della nuova
consiliatura, il neo sindaco di Cerro al
Lambro, Gianluca Di Cesare, ha ufficia-
lizzato la squadra amministrativa che la-
vorerà per il prossimo quinquennio. La
continuità è rappresentata dalle nomi-
ne di Rossana Beghi e Andrea Pellegrini,
già amministratori nella passata consi-
liatura. L'assessore Beghi si occuperà di
Urbanistica, Ecologia ed Ambiente, Edi-
lizia pubblica e privata, Cultura e rico-
prirà anche il ruolo di vicesindaco. L'as-
sessore Pellegrini avrà invece le dele-
ghe a Politiche dei Servizi alla Persona,
Associazionismo e Politiche del Lavoro.
Due gli innesti che rappresentano la no-
vità: Valentina Visconti e Mauro Pisati.
La prima si occuperà di Politiche Educa-

tive e della Formazione (prendendo il
posto dell'assessore Paola Ferrari) e di
Pari Opportunità. Mauro Pisati, invece,
gestirà le deleghe relative a Politiche di
Bilancio (subentrando all'assessore
Leonardo Pedrazzini) e Comunicazione.
La squadra è già operativa e nel posses-
so delle funzioni di rappresentanza del-
l'Ente.
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casione del Centenario
della sua traslazione nel
Sacello dell'Altare della
Patria». All’evento, oltre
alle rappresentanze isti-
tuzionali locali, saranno

presenti la Fanfara dei
Bersaglieri e le Associa-
zioni d’Arma e di Corpo.
Anche a Segrate, per ri-
cordare la Festa dell'Uni-
tà d'Italia e delle Forze

Giornata dell’Unità nazionale e delle Forze Armate: 
le cerimonie e le iniziative di Tribiano e Segrate

Redazione

Giovedì 4 novembre, a Tribiano,  in piazza Giovanni Paolo II inaugurazione del nuovo monumento ai Caduti Tribianesi 
e dell’opera commemorativa dedicata al Milite Ignoto, cui verrà conferita la cittadinanza onoraria.

ATribiano una ceri-
monia per non di-
menticare chi ha

donato la propria vita in
difesa della Nazione e
non ha fatto ritorno a ca-
sa. Giovedì 4 novembre,
in occasione della festa
dell’Unità nazionale e
della giornata delle Forze
Armate, la piazza del Mu-
nicipio sarà teatro di una
significativa commemo-
razione. 
A partire dalle 16.30 si
esibirà una rappresentan-
za della scuola locale,
quindi verrà inaugurata
l’evoluzione del monu-
mento ai Caduti tribiane-
si. Successivamente verrà
“scoperta” la nuova ope-
ra commemorativa realiz-
zata in occasione del cen-
tenario del Milite Ignoto
(1921-2021). «L’iniziativa
segue la Delibera del
Consiglio Comunale atta
a conferire la cittadinan-
za onoraria all’Ignoto Sol-
dato – spiegano il sindaco
Roberto Gabriele e il Con-
sigliere delegato Carmine
Lanzetta - e ad attuare
iniziative volte a perpe-
tuare il suo ricordo in oc-

Armate, e il Centenario
del Milite Ignoto, il Co-
mune organizza due ini-
ziative di riflessione e
sensibilizzazione indiriz-
zate sia ai giovani che agli

La tomba del Milite Ignoto presso l'Altare della Patria

adulti, invitando la citta-
dinanza tutta a parteci-
pare.
Martedì 2 novembre alle
18 al Centro Verdi di via
XXV Aprile si è tenuto il
concerto multimediale "Il
Violino del Soldato. Musi-
ca e Musicisti raccontano
la Grande Guerra", a cura
dell'Accademia Vi-scon-
tea. Un incontro fatto di
racconti, immagini, video
ed esecuzioni musicali
per raccontare gli orrori
del conflitto attraverso
l'insolito sguardo della
musica.
L'ingresso è libero e solo
con Green Pass.

Giovedì 4 novembre avrà
luogo una cerimonia di
commemorazione con ri-
trovo alle ore 10 nel piaz-
zale Caduti e Dispersi in
Russia - Cimitero. Verran-
no deposti una corona al
Giardino della Pace e fiori

alla targa Caduti e Disper-
si in Russia.Alle 10.30 in
corteo si raggiungeranno
Piazza della Chiesa e la
Parrocchia Santo Stefano,
dove alle ore 11 sarà ce-
lebrata la S. Messa. Al
termine della funzione,
sempre in corteo, ci si di-
rigerà in Piazza della Re-
pubblica. Qui, dopo l'Al-
zabandiera e la deposi-
zione di corone al Monu-
mento ai Caduti, si ter-
ranno i discorsi comme-
morativi delle autorità.
Interverrà la Banda di
Crescenzago.

I momenti celebrativi del
4 Novembre sono orga-
nizzati in collaborazione
con l'Associazione Nazio-
nale Combattenti e Redu-
ci e con l'Associazione
Nazionale Alpini, Sezione
Milano, Gruppo Limito,
Pioltello, Segrate.
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Sicurezza nel Sud-Est Milano: 25 pattuglie 
impegnate nel progetto Smart delle Polizie Locali
All’opera nel fine settimana 50 uomini per la maxi operazione congiunta di pattugliamento che ha coinvolto i Comuni di
San Giuliano,  Peschiera Borromeo, Opera, Mediglia, Carpiano, San Donato, Settala, Pantigliate e Locate Triulzi

«Il Servizio monitoraggio
aree a rischio del territo-
rio – ha dichiarato l’as-
sessore Riccardo De Co-
rato – ci consente di ot-
tenere risultati impor-

tanti. L’aumento dei con-
trolli, soprattutto di sera
nel fine settimana, dimo-
stra concretamente che
la presenza della Polizia
locale diventa sempre

più strategica. Il nostro
obiettivo – ha concluso
De Corato - è quello di
continuare con operazio-
ni Smart nelle aree a ri-
schio».

B ilancio positivo
per il progetto
Smart (Servizio

monitoraggio aree a ri-
schio del territorio) di
Regione Lombardia for-
temente voluto dall’as-
sessore regionale alla Si-
curezza Riccardo De Co-
rato. Questo fine setti-
mana sono stati impiega-
ti 50 operatori e 25 pat-
tuglie divisi per le macro
aree di San Giuliano, Pe-
schiera Borromeo, Ope-
ra, Mediglia, Carpiano,
San Donato, Settala, Pan-
tigliate e Locate Triulzi.
La centrale operativa del
Comune di San Giuliano
Milanese ha operato per
tutto l'ambito territoria-
le interessato dal proget-
to Smart. Le Polizie locali
hanno effettuato vari po-
sti di controllo per la cir-
colazione stradale e atti-
vità in piazze e luoghi in-
teressati da fenomeni di
scarsa sicurezza urbana.
Sono state ricevute 6 ri-
chieste di intervento (ru-
mori in strada, schiamaz-
zi, circolazione stradale).

Al termine delle attività
domenica 24 ottobre
questo il bilancio sui ter-
ritori: 443 Veicoli con-
trollati, 457 persone
identificate, 44 violazio-
ni codice della strada. 
E ancora 2 violazioni co-
vid, 3 veicoli sequestrati,
145 conducenti sottopo-
sti etilometro, 6 patenti
ritirate, 5 persone de-
nunciate e 2 controlli
commerciali. 
Presenti all’operazione
Smart, con l’assessore
De Corato, il sindaco di
San Giuliano Marco Se-
gala e l’assessore Danie-
le Castelgrande, il sinda-
co di Peschiera Borro-
meo Augusto Moretti, il
primo cittadino di Opera
Barbara Barbieri e l’as-
sessore Marinella Setti,
l’assessore alla Sicurezza
del Comune di Mediglia
Alessandro Bonfanti e
l’assessore alla Sicurezza

del Comune di Carpiano
Alberto Della Giovanna.
«La sicurezza è una prio-
rità di Regione Lombar-
dia e di Fratelli d’Italia e
vogliamo che anche i co-
muni dell’hinterland sia-
no controllati e monito-
rati tanto quanto le città
più grandi – ha commen-
tato Franco Lucente, ca-
pogruppo regionale di
FdI -. La sicurezza stra-
dale e urbana fa parte di
questi nostri progetti
prioritari su tutto il terri-
torio regionale e l’inten-
to è quello di incremen-
tarli e di entrare sempre
più in contatto con i cit-
tadini. 
Il Sud-Est Milanese ha ri-
sposto bene al nostro la-
voro e di questo siamo
molto soddisfatti».

L’operazione Smart, l’Assessore regionale De Corato insieme agli uomini della Polizia

Redazione
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Si rafforza il presidio
della città da parte
della Polizia Locale

sul territorio di San Dona-
to. Negli scorsi giorni è
stata introdotta la nuova
articolazione oraria delle
forze dell’ordine cittadi-
ne, risultato della riorga-
nizzazione del servizio su
impulso dell’Amministra-
zione e attraverso il con-
fronto con le organizza-
zioni sindacali. La novità
già in vigore riguarda la
presenza degli agenti nei
giorni feriali che sale di
un’ora al giorno dal lune-

dì al venerdì e di 3 il saba-
to, per un totale dunque
di 8 ore settimanali in
più. Il nuovo orario pre-
vede quindi il servizio at-
tivo dal lunedì al sabato
nella fascia dalle 7.30 alle
20. La messa a regime
delle altre due novità,
cioè i servizi festivi e se-
rali, è invece legata al
completamento dell’or-
ganico. In questa prima
fase, in attesa di comple-
tare la dotazione di per-
sonale agli ordini del Co-
mandante Ferdinando
Longobardo, i servizi nei

S. Donato, rivoluzione della Locale per
aumentare il presidio del territorio

TRASPORTI

“Vinci in partenza”: Trenord premia chi acquista online 
Trenord premia i clienti che comprano in
digitale. Per promuovere l’acquisto onli-
ne di biglietti e abbonamenti, l’azienda
ferroviaria ha dato il via al concorso “Vin-
ci in partenza”: dal 28 ottobre e fino al 30
novembre, chi acquista sul sito trenord.it
e sull’App Trenord un titolo di viaggio può
vincere buoni Amazon da 50€ per lo
shopping online, e-bike pieghevoli e mo-
nopattini elettrici. Per partecipare è suffi-
ciente acquistare il titolo di viaggio pre-
scelto. Una volta completata la procedu-
ra, i clienti riceveranno via mail uno o più
codici di gioco, a seconda del titolo di
viaggio scelto: un codice per ogni transa-
zione contenente biglietti di corsa sem-
plice, 2 per i carnet da 10 corse e per gli
abbonamenti settimanali, 3 per i mensili
e i trimestrali e 4 per gli annuali. Succes-

sivamente bisognerà registrarsi sul sito
vinciinpartenza.trenord.it e inserire i co-
dici gioco. In caso di vittoria si riceverà
immediata comunicazione del premio
assegnato. «Premi green per clienti digi-
tali – commentano i vertici aziendali -:
ogni giorno saranno messi in palio 10
premi, tra buoni Amazon per gli acquisti
online, e-bike pieghevoli e monopattini
elettrici, adatti anche a essere trasportati
a bordo treno».

Attivato il nuovo orario che prevede 8 ore in più alla settimana nei giorni
feriali, il pattugliamento nei festivi e il nuovo servizio serale

SAN DONATO MILANESE

In arrivo due nuovi T-Red contro i “furbetti” del semaforo
Secondo quanto annunciato dal sindaco
sandonatese Andrea Checchi, nel corso
del Consiglio comunale di martedì 26 ot-
tobre, sulla Paullese sbarcheranno presto
due T-Red. I dispositivi di videocontrollo,
che “inchiodano” i conducenti che passa-
no con il rosso, saranno installati agli in-
croci semaforici sulla ex SS 415 con le vie
Moro e Gela. Il provvedimento, preso di
concerto con Città Metropolitana, nasce
dalla necessità di ridurre l’incidentalità di
due intersezioni particolarmente perico-
lose che, negli ultimi anni, sono state tea-
tro di numerosi incidenti, alcuni anche
mortali. Le sanzioni per quanti verranno
“pizzicati” a passare col rosso andranno
dai 167 euro di giorno ai 222 in orari not-
turni. A ciò si aggiungeranno la decurta-
zione di 6 punti della patente nonché la

sospensione della stessa (da 1 a 3 mesi)
in caso di recidiva negli ultimi 2 anni.
Inoltre, l’Amministrazione sandonatese
ha già manifestato l’intenzione di intro-
durre in futuro un terzo sistema T-Red,
questa volta sulla via Emilia, all’interse-
zione con via Parri.

MELEGNANO

Grave ciclista travolto sul cavalcavia dell’autostrada
Si trova tutt’ora ricoverato in gravi condi-
zioni all’Humanitas di Rozzano un ciclista
75enne di Carpiano rimasto coinvolto in
un violento incidente stradale in territo-
rio melegnanese. Tutto è accaduto nel
pomeriggio di mercoledì 27 ottobre
quando l’uomo, in sella alla sua biciclet-
ta, stava attraversando il cavalcavia che
sovrasta l’autostrada A1, in fondo a via
per Carpiano. Qui, per cause ancora da
accertare, è stato travolto da un furgone
Dacia che lo ha fatto finire rovinosamen-
te sull’asfalto. A seguito dello scontro, il
75enne ha battuto violentemente il capo
a terra, perdendo molto sangue, ed ha ri-
portato numerose escoriazioni. In loco è
giunta l’ambulanza del 118 oltre all’eli-
soccorso: dopo aver messo in sicurezza il
paziente, l’equipe medica lo ha traspor-

tato all’Humanitas per tutti gli accerta-
menti del caso. Intanto i Carabinieri han-
no svolto i rilievi di rito ed avviato le inda-
gini per accertare la dinamica del sinistro.

giorni festivi (dalle 9.30
alle 17.30) e nelle ore se-
rali (dalle 18 a mezzanot-
te) saranno attivati in una
serie di giornate concor-
date con l’Amministrazio-
ne.  Non appena il Co-
mando avrà a disposizio-
ne la completa dotazione
di personale, le due novi-
tà saranno consolidate
con un ulteriore aumento
orario che garantirà la
presenza degli agenti in
città per 7 giorni su 7, 6
dei quali (dal lunedì al sa-
bato) con 17 ore di presi-
dio su 24.

SAN DONATO MILANESE

Illuminazione pubblica: risparmio e maggior sicurezza
Riqualificazione dell’impianto di illu-
minazione pubblica con risparmi ener-
getici del 60%, riduzione delle emis-
sioni di CO2 e introduzione di sistemi
per il controllo della qualità dell’aria e
il monitoraggio ambientale. 
Sono questi i punti cardine dell’inter-
vento realizzato da Hera Luce per il
Comune di San Donato. 
La riqualificazione dell’impianto di il-
luminazione pubblica sandonatese ha
riguardato il passaggio di oltre 4.000
punti luce alla tecnologia LED di ulti-
ma generazione e il potenziamento
dell’illuminazione in alcune zone del
territorio comunale, ad esempio nelle
vicinanze della stazione ferroviaria,
teso a garantire maggiore sicurezza ai
cittadini. 

Si calcola che il risparmio energetico
annuo ottenuto dall’intervento sia in-
fatti di oltre il 60% e che verranno evi-
tate le emissioni di 400 tonnellate di
CO2 ogni anno. 
Grazie all’utilizzo di apparecchiature e
sistemi di tipo cut-off, progettati per
orientare il flusso luminoso verso la
strada e diminuirlo nelle ore centrali
della notte (secondo il principio di
usare la luce solo dove e quando ser-
ve), saranno ridotti sprechi e consumi
di energia in eccesso. 
Inoltre tutti i quartieri verranno dotati
di sensori e centraline dedicati capaci
di rilevare e dati sul livello di inquina-
mento presente nell’aria.
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Da giovedì 28 otto-
bre le persone
over 65 possono

prenotare il vaccino an-
tinfluenzale sul sito
https://vaccinazionean-
tinfluenzale.regione.lom-
bardia.it. 
Dal 4 novembre potranno
prenotare anche i cittadi-
ni a rischio per patologia
e donne in gravidanza;
dal 9 novembre i bambini
da 6 mesi a 6 anni e dal
15 novembre le altre ca-

tegorie previste dalla cir-
colare ministeriale. 
«Per la stagione antin-
fluenzale 2021/2022 ab-
biamo messo a disposi-
zione dei cittadini quasi
2,8 milioni di dosi - spiega
la vicepresidente e asses-
sore al Welfare di Regio-
ne Lombardia, Letizia
Moratti - pensando a
un'offerta sul territorio
che fosse il più possibile
capillare». 
Sono stati coinvolti com-

plessivamente 6.200 stu-
di di Medici di medicina
generale, 76 centri vacci-
nali delle Asst/hub Covid
e 57 altri spazi dedicati,
individuati dalle Asst an-
che con la collaborazione
dei Comuni. 
«La vaccinazione antin-
fluenzale – conclude Mo-
ratti - è un alleato impor-
tante e risulta fondamen-
tale per le persone ad al-
to rischio di complican-
ze».

Vaccinazioni antinfluenzali: 
al via le prenotazioni per gli over 65 

SAN ZENONE AL LAMBRO

18enne aggredita sul treno Milano-Lodi
Sono stati attimi di grande shock quelli
vissuti da una studentessa 18enne aggre-
dita sul treno mentre rincasava da scuo-
la. Nei giorni scorsi la giovane stava viag-
giando su un treno della linea S1 Milano-
Lodi per scendere poi alla stazione di San
Zenone al Lambro. Dopo essersi alzata
per avvicinarsi all’uscita, la ragazza è sta-
ta avvicinata da un individuo scalzo che,
dopo aver inveito contro di lei, si è prote-
so in avanti come se volesse sottrarle lo
zaino, tanto da farla cadere a terra. A
quel punto la 18enne si è alzata di scatto
ed è fuggita, riuscendo a scendere dal
convoglio arrivato nel frattempo a desti-
nazione. Qui, ancora in preda al panico,
ha raccontato l’accaduto alla Polizia Loca-
le ed ai volontari della sezione di Casal-
maiocco dell’associazione nazionale Ca-

rabinieri, presenti in stazione a supporto
delle forze dell’ordine locali. Il fatto è sta-
to poi segnalato alla Polfer di Lodi, com-
petente sullo scalo ferroviario di San Ze-
none, che potenzierà i controlli e cerche-
rà di rintracciare lo sconosciuto aggresso-
re corrispondente alla descrizione.

Dal 4 novembre potranno prenotarsi anche le altre categorie. 
A disposizione dei cittadini quasi 3 milioni di dosi

MILANO

Illegittimo l’art. 40 della Legge sugli immobili dismessi
La Corte costituzionale ha dichiarato
l’illegittimità costituzionale dell’arti-
colo 40-bis della legge regionale della
Lombardia n. 12 del 2005 ‘Legge per il
governo del territorio’.
È stata depositata oggi la sentenza
della Consulta datata 6 ottobre che
pone fine ad una lunga vicenda giudi-
ziaria in cui Palazzo Marino si è sem-
pre battuto a difesa dell’autonomia
dei comuni. 
Si legge nelle circa 20 pagine di dispo-
sitivo, l’imposizione ai Comuni, per di
più al di fuori di qualsiasi procedura di
raccordo collaborativo, di una discipli-
na quale quella in esame finisce per
alterare i termini essenziali di eserci-
zio della funzione pianificatoria, an-
che perché obbliga … a far dipendere

le loro scelte fondamentali sulle forme
di uso e sviluppo del territorio da una
decisione legislativa destinata a inci-
dere in modo assai significativo sul-
l’aumento dell’edificato e sulla conse-
guente pressione insediativa.
«Per il Comune di Milano – evidenzia
l’assessore alla Rigenerazione urbana
Giancarlo Tancredi – questa sentenza
non rappresenta solo un’importante
vittoria dal punto di vista giudiziario.
Ma è la conferma di un principio fon-
damentale, quello della potestà dei
comuni nel pianificare la rigenerazio-
ne del proprio territorio, che ci porterà
come Comune di Milano a scoraggiare
con ancora più efficacia qualsiasi for-
ma di degrado e abbandono».

LOMBARDIA

Terza dose vaccino Covid: al via le prenotazioni per over 60 
Da mercoledì 27 ottobre i cittadini lom-
bardi over 60 e le persone maggiorenni
con elevata fragilità potranno prenota-
re la terza dose sul portale dedicato
www.prenotazionevaccinicovid.regio-
ne.lombardia.it o tramite call center
gratuito 800.894.545. La dose addizio-
nale può essere somministrata solo se
sono trascorsi almeno 6 mesi dal com-
pletamento del ciclo vaccinale prima-
rio. «La terza dose è necessaria per con-
tinuare a essere protetti – spiega l’as-
sessore al Welfare, Letizia Moratti -. I
dati, infatti, dimostrano che la dose di
richiamo, somministrata dopo la con-
clusione del ciclo primario, aumenta la
protezione mentre questa, col tempo,
tende ad abbassarsi». Per sapere se si
rientra nel target dei soggetti conside-

rati fragili, è possibile consultare, attra-
verso il portale di Regione Lombardia,
la tabella del Ministero della Salute che
riporta le condizioni concomitanti/
preesistenti di elevata fragilità per le
quali sono state fornite indicazioni in
merito alla somministrazione della do-
se aggiuntiva. Per dubbi o approfondi-
menti, medico di base o specialista ri-
mangono sempre i riferimenti principali
a cui rivolgersi. In questa fase della
campagna vaccinale, inoltre, i centri
lombardi possono offrire la co-sommi-
nistrazione del vaccino anti-Covid e an-
tinfluenzale, ai cittadini over 65 e ai
soggetti con elevata fragilità che si pre-
notano sul portale di Regione Lombar-
dia per la somministrazione della dose
“booster”.

Guida auto rubata: conducente denunciato per ricettazione
La Polizia Locale di Mediglia ha inter-
cettato e denunciato un uomo “pizzi-
cato” alla guida di una Fiat Bravo risul-
tata provento di furto. Venerdì 22 ot-
tobre il passaggio della vettura in terri-
torio medigliese è stato registrato dal
Targa System installato ai varchi comu-
nali, rilevando che l’auto in questione
era stata rubata. Per questo gli agenti
si sono mobilitati ed hanno imposto
l’alt al conducente che però non si è
fermato. La sua marcia non è però du-
rata molto perché la Polizia Locale, con
l’ausilio dei Carabinieri di Peschiera
Borromeo, lo hanno bloccato poco do-
po. I controlli effettuati successiva-
mente hanno confermato che la Fiat
Bravo era di provenienza illecita, moti-
vo per cui, verificata l’identità del con-

ducente, le forze dell’ordine hanno
proceduto a indagarlo a piede libero
per ricettazione in quanto trovato in
possesso di un bene provento di furto.

MEDIGLIA
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Sono iniziati giovedì
21 ottobre i lavori di
adeguamento e ra-

zionalizzazione del Presi-
dio ospedaliero Predabissi
di Vizzolo, sito sulla pro-
vinciale Pandina, per un
valore di 27.550.000 euro,
comprensivo degli inter-
venti per il risparmio ener-
getico. Le opere si inseri-
scono in un progetto an-
cora più ampio che preve-
de, da qui al 2026, lavori
per complessivi 35 milioni
di euro. Ai 27.550.000 mi-
lioni si aggiungono 4,150
milioni per le opere anti
incendio, 3,190 milioni
per la nuova Terapia in-
tensiva e 76.000 euro per

l’adeguamento del Pronto
soccorso. I lavori avranno
una durata di 5 anni, inte-
ressando una superficie di
circa 10.000 metri quadra-
ti. La struttura rinnovata è
destinata ad ospitare 179
posti letto, di cui 10 di te-
rapia intensiva e 20 di su-
bintensiva e una sala ope-
ratoria di emergenza oste-
trica. «L’intervento di Viz-
zolo, oggetto dell’appalto
– spiega la vicepresidente
e assessore regionale al
Welfare, Letizia Moratti –
prevede una rifunzionaliz-
zazione che darà un nuovo
assetto al complesso
ospedaliero, con una com-
pleta ristrutturazione del-

le aree sanitarie. L’obietti-
vo è rispondere sempre
meglio ai bisogni e alla do-
manda di salute dei citta-
dini rendendo più facil-
mente accessibili e funzio-
nali gli ambienti».
Il progetto esecutivo pre-
vede infatti una ridistribu-
zione degli spazi per sepa-
rare gli ambienti sanitari
da quelli a diversa destina-
zione. Saranno anche otti-
mizzati i percorsi di pa-
zienti e personale sanita-
rio per una maggior effi-
cienza operativa, trasfe-
rendo ai piani più alti gli
uffici amministrativi e
concentrando le degenze
ai livelli inferiori.

Vizzolo, ospedale Predabissi: 
al via lavori per 27 milioni di euro

TERRITORIO

Nuova truffa delle banconote false al bancomat
In questo particolare momento di crisi
dovuto al Covid, i truffatori stanno in-
dividuando sempre nuove tipologie di
truffa per raggirare i consumatori e
derubarli dei propri risparmi. Nell’ulti-
mo periodo sta “spopolando” la truffa
delle banconote false al bancomat.
«Lo schema d’azione è molto semplice
– spiega Il Presidente del Codacons
Marco Maria Donzelli -: il truffatore
avvicina le vittime, spesso anziane,
che hanno appena prelevato allo spor-
tello automatico e spacciandosi per un
impiegato di banca, chiedono di con-
trollare il numero di serie delle banco-
note che potrebbero avere un errore.
Naturalmente è tutto un bluff, non vi è
nessun errore. La vittima, fidandosi,
consegna i soldi al truffatore che li so-

stituisce con soldi falsi. Invitiamo tutti
a prestare la massima attenzione».
Per informazioni sul tema, segnalazio-
ni e per ricevere assistenza è sempre
possibile rivolgersi all’associazione al
numero 02.29419096 oppure tramite
mail all’indirizzo info@codaconslom-
bardia.it.

Prima parte di un pacchetto complessivo di opere da 35mln in 5 anni. 
Il progetto prevede anche una generale ristrutturazione 

TERRITORIO

I droni vigileranno sul Lambro 
Anche i fiumi Olona e Lambro saranno
monitorati attraverso i droni, come già
previsto per il Seveso. Obiettivo: verifi-
care lo stato dei corsi d’acqua attraver-
so opportuni rilevamenti consentirà di
realizzare attività di prevenzione per
migliorare la condizione delle acque. La
Giunta regionale, con una delibera pro-
posta dall’assessore al Territorio e Pro-
tezione civile, oggi ha infatti impegnato
150.000 euro di contributi regionali per
finanziare il censimento degli scarichi
lungo questi fiumi, sulla scia delle misu-
re di prevenzione adottate per il bacino
del Seveso. «L’attività di indagine – ha
spiegato l’assessore al Territorio e Pro-
tezione civile – porterà allo sviluppo di
una banca dati nei territori di questi tre
fiumi. Esattamente come per il Seveso,

anche in questo caso sarà previsto l’uso
di droni per monitorare al meglio l’atti-
vità dei fiumi ed effettuare i dovuti rile-
vamenti. Questo provvedimento confer-
ma ancora una volta l’impegno della
Giunta nell’investire nella prevenzione
contro il rischio idrogeologico, metten-
do in atto misure efficienti anche a livel-
lo ambientale».

MILANO

Brusche frenate della metropolitana, chiusa l’inchiesta
Si è conclusa l’inchiesta della Procura
di Milano relativa ai numerosi casi di
brusche frenate che, nel 2019, aveva-
no interessato le linee Rossa e Verde
della metropolitana, causa di disagi e
ferimenti di passeggeri. 
Nello specifico, la Procura ha conte-
stato il reato di lesioni personali col-
pose al presidente di Alstom Ferrovia-
ria Spa, produttore del sistema di se-
gnalamento e controllo della marcia
dei treni in uso sulla M1, ed all'ammi-
nistratore di Engie Eps, subfornitore
del produttore del captatore di bordo
sulle motrici. 
In altre parole, le frenate anomale dei
convogli sarebbero da imputare, se-
condo i consulenti della Procura, a di-
fetti dei sistemi di comunicazione tra

sistema di bordo e sistema di terra
(sulla linea Rossa) ed a anomalie del
sistema di segnalamento discontinuo
(sulla Verde). Non solo. 
La Procura ha infatti individuato anche
casi di frenate anomale dovute ad er-
rori umani. 
«Siamo soddisfatti che le nostre se-
gnalazioni abbiamo avuto seguito in
indagini approfondite della Procura di
Milano – dichiara il Presidente del Co-
dacons, Marco Donzelli -. 
Ovviamente è nostra intenzione, a tu-
tela della collettività e dei pendolari
milanesi e lombardi, costituirci parte
civile nel procedimento penale, chie-
dendo il risarcimento per i danni pati-
ti».

MILANO

Risse e vandalismi sulla linea Verde della metropolitana
La linea M2 della metropolitana di Mi-
lano è stata per la terza volta, in poco
più di un mese, scenario di risse e van-
dalismi. l’ultimo episodio, proprio nei
giorni scorsi, è stato particolarmente
cruento. 
Nella stazione Garibaldi è infatti avve-
nuto un pestaggio che, con coltelli e ti-
rapugni, ha visto coinvolta una decina
di ragazzi. 
Il personale della sicurezza dell’ATM è
prontamente intervenuto, tuttavia uno
degli addetti è rimasto ferito. Per que-
sto nella serata di sabato 23 ottobre gli
agenti della sezione Polmetro hanno
eseguito dei servizi straordinari di con-
trollo proprio presso la stazione Gari-
baldi. Sono state controllate e identifi-
cate complessivamente 279 persone,

di cui 64 risultate avere precedenti di
polizia. 4 gli indagati in stato di libertà:
un cittadino brasiliano minorenne tro-
vato in possesso di un coltello dalla
lunghezza di 20,5 cm che gli è stato se-
questrato, un minorenne egiziano con
8,7 gr di hashish, un minorenne italia-
no per resistenza a pubblico ufficiale e
ricettazione della tessera sanitaria ru-
bata che aveva con sé e, infine, un
22enne romeno per resistenza, minac-
cia e oltraggio a pubblico ufficiale, che
è stato anche sanzionato per ubria-
chezza molesta. 
Undici infine le violazioni amministra-
tive, contestate dai poliziotti, per il
mancato uso della mascherina previ-
sto per contrastare la diffusione del
Covid-19.
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PESCHIERA BORROMEO

Peschiera, notte di Halloween, 
vandalizzati i cestini di Via XXV Aprile

Una notte da dimenticare quella di
halloween, la sera del 31 ottobre, il
classico dolcetto o scherzetto ha la-
sciato posto ad un vandalismo indi-
scriminato che ha sollevato un'ondata
di sdegno sui vari gruppi social cittadi-
ni. I cestini di nuova generazione lun-

go la pista ciclo pedonale di Via XXV
Aprile, collegati in rete con un sensore
che notifica il riempimento del porta-
rifiuti, sono stati sradicati dal loro al-
veolo. Un danno notevole che impie-
gherà nuove risorse pubbliche per il
ripristino.

TRASPORTI

L’iniziativa di Autoguidovie con buoni regalo Amazon
Torna l’operazione a premi legata a “Io
viaggio ovunque in Lombardia” di Auto-
guidovie che consente di vincere sino a
100 euro di Buono Regalo Amazon. Av-
viata lo scorso 26 agosto e terminata il 20
settembre, la promozione ha già riscosso
successo e viene quindi ripetuta. Per par-
tecipare al concorso è sufficiente scarica-
re l’applicazione di Autoguidovie e acqui-
stare un abbonamento “Io viaggio ovun-
que in Lombardia”, quindi si riceverà en-
tro 20 giorni un premio sotto forma di
Buono Regalo Amazon.it variabile in base
al titolo acquistato. Possono prendere
parte all’operazione i maggiorenni regi-
strati su App Autoguidovie che hanno ac-
cettato le condizioni di partecipazione (in
“Area Premi”). Nello specifico, l’abbona-
mento mensile darà diritto a ricevere un

buono da 10 euro, quello trimestrale uno
da 30 e quello annuale da 100. La promo-
zione è valida unicamente per acquisti da
App Autoguidovie e si svolgerà dal
25/10/21 al 14/11/21. Per maggiori in-
formazioni, per visionare il regolamento
e l'informativa privacy, è possibile consul-
tare www.autoguidovie.it/it/news/

83 anni e non sen-
tirli, ancora anima-
to dal desiderio di

aiutare chi ne ha davvero
bisogno. Il prossimo mese
di novembre il Presidente
di Paullo For Kenya, Gian-
pietro Mariani, si recherà
in Kenya dopo 8 anni per
raggiungere i bambini di
Karungu, per poter verifi-
care di persona le opere
svolte fino ad oggi e gli al-
tri lavori che dovranno es-
sere eseguiti. «Questa sa-
rà per me l’occasione per
incontrare i bambini che
frequentano la scuola pri-
maria e che avranno la
possibilità di studiare gra-
zie all’aiuto della nostra
Associazione e alle tante
persone dal cuore grande

che ci hanno sostenuto in
questi anni – commenta
Mariani -. È necessario vi-
sitare le missioni dei Padri
Passionisti per valutare le
loro esigenze». Nei giorni
scorsi si è inoltre tenuta la
riunione del direttivo per
fare il punto della situa-
zione e valutare le varie
richieste pervenute dai
Padri Passionisti che cura-
no le missioni in Kenya. 
Il pagamento di una parte
dei beni di prima necessi-
tà quali granoturco, fagio-
li, miglio, zucchero, riso e
avena è già stato inoltra-
to. «50 quintali di alimenti
in parte sono già stati
consegnati – spiega il Pre-
sidente di Paullo For Ke-
nya - e il restante si è de-

ciso verrà consegnato il
prossimo novembre allo
scopo di regalare ai bam-
bini di Karungu e Tonga un
felice Natale e un sereno
anno nuovo. C’è ancora
tanto da fare, perché il
nostro contributo è solo
una goccia nel mare. Ep-
pure anche con questa
nostra goccia, che non
facciamo mai mancare,
riusciamo a realizzare
nuovi progetti per questi
bambini». 
Per quanto riguarda i pro-
getti futuri, è in program-
ma la sistemazione del
tetto della scuola di Nia-
bera che si spera si possa
terminare prima dell’ini-
zio delle grandi piogge.

Paullo For Kenya: a 83 anni 
il presidente Mariani torna in Africa
A novembre Mariani incontrerà i piccoli alunni della primaria 
che possono studiare grazie all’associazione umanitaria paullese.

PESCHIERA BORROMEO

Nuova missione salvavita per la Polizia Locale
Nuova missione della speranza per la Po-
lizia Locale di Peschiera Borromeo che,
lunedì 1° novembre, è stata impegnata in
un trasporto d’organi urgente fin nelle
Marche. Alle 6.50 del mattino, infatti,
l’Agenzia regionale di emergenza e ur-
genza (Areu) di Regione Lombardia ha
sollecitato l’intervento degli uomini del
Comando di via Carducci per effettuare il
trasporto di un rene dal Niguarda di Mi-
lano destinato all’ospedale di Ancona. Gli
agenti, saliti a bordo della speciale vettu-
ra in dotazione, dedicata proprio a que-
sto tipo di servizio, si sono diretti verso il
nosocomio milanese. Una volta caricato
l’organo appena espiantato, alle 8.30 so-
no partiti alla volta delle Marche, giun-
gendo a destinazione poco dopo le 11,
perfettamente in tempo per l’esecuzione

del trapianto salvavita. «Missioni delicate
come questa sono lodevoli e ammirabili e
rendono onore al nostro Corpo di Polizia
Locale – ha commentato Roberta Castel-
li, assessore a Sicurezza e Polizia Locale -.
Ringrazio il Comandante Claudio Grossi e
tutti i suoi agenti per questo servizio e per
l’importante lavoro che svolgono quoti-
dianamente per la nostra città».

il Presidente Mariani con i bambini di Karungu in occasione di uno dei suoi tanti viaggi

Dolcetto o scherzetto ha lasciato posto ad un vandalismo indiscriminato
che ha sollevato un'ondata di sdegno sui vari gruppi social cittadini

Le foto pubblicate sui social dai cittadini
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nanza e del territorio, pro-
poniamo questo opuscolo
al fine di mettere in campo
un’indispensabile azione
educativa e preventiva tra
le nuove generazioni. Un
impegno per divertire,
istruire e far stare meglio
famiglie e bambini della
città di Paullo: in loro aiuto,
la penna e le competenze
di un team scientifico di al-
tissimo livello, che conta al-
cune tra le eccellenze me-
diche della squadra SYN-
LAB. Ci auguriamo, in que-
sto modo, che i bambini,
divertendosi, possano far
propri i principi di un cor-
retto stile di vita verso il lo-
ro futuro in salute» - ha di-
chiarato Giovanni Gianolli -
C.E.O. SYNLAB Italia.
«Come Amministrazione
siamo orgogliosi di conse-

gnare questo prezioso au-
silio ai nostri cittadini.
L’obiettivo di questa inizia-
tiva è fornire ai genitori e
agli insegnanti uno stru-
mento attraverso il quale
stimolare la curiosità dei
bambini, insegnando loro i
principi di una corretta ali-
mentazione e  di una sana
attività motoria: due
aspetti di primaria impor-
tanza nella vita di tutti gli
esseri umani, bambini in
primis. Il comportamento
alimentare degli esseri
umani è alquanto comples-
so, e viene appreso nella
sua quasi interezza nei pri-
mi anni di vita di ognuno di
noi, per questo è importan-
te imparare sin da piccoli
quanto importante sia ali-
mentarci in modo corretto
e sano. Non da meno, è al-

larmante pensare che oggi
sempre più persone abbia-
no perduto l’abitudine a
muoversi, soprattutto i gio-
vanissimi, sempre più suc-
cubi della tecnologia, della
televisione e della comodi-
tà in senso lato; situazioni
che li portano automatica-
mente a vivere una vita se-
dentaria, pericolosa per il
loro sviluppo fisico, psicolo-
gico ed emotivo» ha di-
chiarato Federico Lorenzi-
ni, Sindaco di Paullo.
«Un altro tassello che va in
continuità con il lavoro che
ogni hanno svolgiamo sul-
l'argomento, per questo
motivo accogliamo con
soddisfazione questa ini-
ziativa», hanno dichiarato
il Dirigente attuale e la ex
Diregente dell'istituto Sco-
lastico cittadino.

Paullo: “Bambini, alimentazione e attività motoria”, il libro
che verrà consegnato agli studenti della scuola primaria

Redazione

L’obiettivo dell’Amministrazione comunale è di fornire nozioni utili per migliorare gli stili di vita famigliari e prevenire
gravi patologie, in continuità con il lavoro svolto sull'argomento dalle scuole del territorio

Il libretto realizzato da Synlab in collaborazione con il Comune di Paullo

Il 25 ottobre 2021 pres-
so il Municipio di Paul-
lo, si è tenuta la confe-

renza stampa di presenta-
zione del progetto “Bambi-
ni, alimentazione e attività
motoria”. SYNLAB e l’Am-
ministrazione comunale di
Paullo, sono scesi in campo
insieme per il benessere
dei piccoli paullesi della
scuola primaria. Nei prossi-
mi giorni verrà loro conse-
gnato il libretto pubblica-
zione realizzata a cura di
Specialisti SYNLAB. All’in-
terno del libretto, la ma-
scotte CAMMino - un sim-
patico ma saggio maghet-
to- condurrà i più piccoli e
le loro famiglie in un per-
corso di sensibilizzazione
sul tema dell’alimentazio-
ne e dell’attività fisica, che
permetterà di comprende-
re quali sono gli stili di vita
sani da adottare già in te-
nera età per il benessere e
la salute dell’individuo. Alla
conferenza stampa hanno
partecipato Gabriele Guida
assessore alla comunica-
zione, Federico Lorenzini
sindaco, Giovanni Gianolli
C.E.O. SYNLAB Italia, An-
drea Mesoraca dirigente
scolastico dell'Istituto E.
Curiel; Cristina Cuppi ex di-
rigente scolastico dell'Isti-
tuto E. Curiel; Fabrizia Apo-
stolo docente e coordina-
trice del plesso di via Maz-
zini e Maria Fracapane Dsg
amministrativo dell'Istituto
Curiel.
«Su richiesta del Comune di
Paullo e in coerenza con il
nostro impegno nella so-
stenibilità e nel rispetto de-
gli interessi della cittadi-

TERRITORIO

Green Pass 
a tutti i migranti vaccinati!
Sono trentadue le realtà
didattiche organizzate nel-
la Rete Scuole senza Per-
messo di Milano e area
metropolitana che chie-
dono un intervento urgen-
te e serio su un argomen-
to drammatico, dando la
propria disponibilità a col-
laborare affinché questo
nodo si risolva e si dia una
dimostrazione di ci-viltà e
uguaglianza in questi par-
ticolari tempi turbolenti.
Si tratta dell’impossibilità
di attestare l’avvenuta
vaccinazione a circa cin-
quantamila badanti e colf,
una situazione comune
anche ad altre categorie di
lavoratori. Difatti l’impos-
sibilità di scaricare il Green
Pass non riguarda soltanto
persone che hanno rice-
vuto vaccini non approvati
dall’Ema, ma tutti coloro
che anche se vaccinati in
Italia sono in qualche mo-
do “sospesi” perché in at-
tesa di codice fiscale defi-
nitivo e della tessera sani-
taria. A fronte delle len-
tezze conclamate nella de-
finizione delle pratiche le-
gate alla sanatoria 2020,
la Rete ha sollevato il pro-
blema che riguarda in spe-
cifico la Lombarda in cui
operano le scuole, che pur
riconoscono Milano come

accogliente e solidale. «La
città ha garantito durante
questi mesi la vaccinazio-
ne a centinaia, se non a
migliaia, di lavoratori che
vivono in mezzo a noi e
frequentano i nostri stessi
luoghi: cantieri e fabbri-
che, uffici, abitazioni, cen-
tri commerciali, negozi e
ristoranti, sono nostri vici-
ni di casa… – dice Livia
Molinari, una presenza
storica nelle realtà asso-
ciative che prestano la lo-
ro opera per includere e
integrare i migranti - an-
che se non muniti di rego-
lare documento sanita-
rio». Grazie all’impegno di
centinaia di volontari, di
importanti Associazioni,
ma sempre in collabora-
zione con ATS Lombardia,
è stata raggiunta con sod-
disfazione la soglia dell’ot-
tanta per cento di vaccina-
ti. «Si è operato per la si-
curezza di tutti. – aggiun-
ge Giuliana Muti, altra de-
cana della Rete - Ora però
non si riesce  a fornire il
Green Pass ad un numero
elevatissimo di già vacci-
nati, perché i dati non cor-
rispondono, perché man-
ca una tessera sanitaria o
c’è un codice fiscale non
definitivo e non registra-
to». Paolo Rausa
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In occasione dell’inau-
gurazione della nuova
stagione teatrale del Ci-

nema Teatro Eduardo della
Città Metropolitana di Mila-
no, nel comune di Opera, in
via Papa Giovanni XXIII 5/F
venerdì 12 novembre alle
ore 18.00 verrà posata una
targa ad honorem intitolata
al grande Gino Bramieri. «Il
suggerimento è arrivato dal
maestro Enzo Garinei, in Ita-
lia non c’è nessun teatro in-
titolato al grande comico»,
spiega il direttore artistico
Antonio Ricchiuti. Per l’oc-
casione saranno presenti,
oltre al maestro Enzo Gari-
nei, la compagna di Gino
Bramieri Angela Baldassini e
il nipote Ezio Bramieri. La
targa sarà esposta all’ester-
no del teatro alla presenza
delle autorità, per il taglio
del nastro. «Un’ottima ini-
ziativa a ricordo di un gran-
de personaggio dello spet-
tacolo milanese. Devo rin-
graziare il signor Ricchiuti
per questa iniziativa alla
quale sono molto felice di
partecipare. Mio zio era un
grande comico e una perso-
na umile, generosa e di
buon cuore. Anche in fami-
glia era sempre fra il serio e
l’allegro, e ritengo per tutti
questi motivi che le persone
ancora oggi in tutta Italia lo

ricordino con affetto», dice
il nipote Ezio.
Alle 20.45 sempre alla pre-
senza del maestro Enzo Ga-
rinei, verrà inaugurata la
stagione teatrale 2021-
2022 del Cinema Teatro
Eduardo. Una nuova stagio-
ne che vede in cartellone
nove entusiasmanti spetta-
coli; un concerto dal vivo e
cinque musical della scuola
di teatro. «Bisogna ricomin-
ciare a vivere, come deve ri-
cominciare a vivere la cultu-
ra, perché dopo due anni di
pandemia abbiamo bisogno
di riappropriarci delle no-
stre abitudini. Venire a tea-
tro e poter scegliere uno o
più spettacoli della nostra
bellissima stagione teatrale,
con grosse produzioni na-
zionali, interpretata da cele-
bri e rinomati professionisti
credo che sia un’opportuni-
tà straordinaria per tutti i
residenti della Città Metro-
politana di Milao» afferma
Ricchiuti. Prenotate subito il
vostro posto, l’ingresso è
gratuito ma la capienza è li-
mitata. Chiamate i seguenti
numeri: 347-419.0962 – 02-
5760.3881– 02-8493.0301
oppure inviate un’email a
info@tuttiallopera.com 
Cinema Teatro Eduardo –
Opera (Mi), Via Papa Gio-
vanni XXIII 5/F 

Opera, Cinema Teatro Eduardo, per l’ inanugurazione della nuova stagione
posa di una targa in onore di Gino Bramieri; ospite il maestro Enzo Garinei
L’Associazione Tutti all’Opera, venerdì 12 novembre 2021 alle ore 18.00, celebra il ricco cartellone teatrale 2021-2022. Tantissimi ospiti e numerose performance di livello; pre-
notate subito il vostro posto, l’ingresso è gratuito ma la capienza è limitata. Ricchiuti: «Dopo due anni di pandemia abbiamo bisogno di riappropriarci delle nostre abitudini»

Prezzi abbonamenti

-Poltronissima intero euro 188,00 anziché euro 221;
-Poltronissima ridotto (ultra 60enni e bambini fino ai 9 anni) euro 153 anziché euro 180,00;
-Poltrona intero euro 153,00 anziché euro 180,00;
-Poltrona ridotto (ultra 60enni e bambini fino ai 9 anni) euro 119 anziché euro 139,00.

Gino Bramieri Milano, 20 giugno 1928 – Milano, 18 giugno 1996
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